

Im Moment des Abschiedes hinterlässt die Urne einen letzten, starken Eindruck des verstorbenen Menschen.

Aus diesem Grunde kreiert und produziert das Schweizer Unternehmen URNE.CH seit 1998 die cosmicball collection – eine einzigartige, handgefertigte Urnenkollektion – made in Switzerland.

Die Urnen von URNE.CH sind mehr als Gefässe – sie sind Erinnerungsobjekte und Symbole sowie Ausdruck einer besonderen Lebenseinstellung. Sie sprechen all jene an, welche eine individuelle, einzigartige und würdige Abschiedsform suchen und auch in Zukunft an verschiedenen Orten die Erinnerung an einen lieben Menschen wach halten und pflegen wollen.

Eine besondere Zusatzdienstleistung ist www.placeofmemory.com, ein virtueller Ort der Erinnerung. Dieser kann von den Angehörigen individuell gestaltet werden.

www.urne.ch

In the moment of valediction a casket leaves a strong impression of the deceased person.

For this reason, the Swiss company URNE.CH creates and produces the cosmicball collection – a unique, hand-made collection of urns – made in Switzerland.

The caskets from URNE.CH are more than simple containers – they are objects of remembrance as well as an expression of particular attitude to life. They appeal to everyone who is looking for an individual, unique and dignified way of valediction and wants to keep and tend the memory and spirit of a loved one in different places.

A special additional service is www.placeofmemory.com – a virtual place of remembrance. This can be individually designed by the next of kin.

www.urne.ch

